

El cuarto hombre - Parte 05

“Jesús es el arco iris del pacto con Noé”

Pastor Erich Engler

Jesús es el hilo conductor a través de toda la Biblia. Hoy consideremos que Jesús el arco iris que Dios mostró a Noé en pacto que estableció con él.

El arco iris es una señal divina

Al instante estaba yo en el Espíritu, y vi un trono colocado en el cielo, y a uno sentado en el trono. Y el que estaba sentado era de aspecto semejante a una piedra de jaspe y sardio, y alrededor del trono había un arco iris, de aspecto semejante a la esmeralda. Apocalipsis 4:2-3. LBLA.

Alrededor del Trono de Dios hay un arco iris, este le recuerda a Dios su infinita gracia. Cuando vemos el arco iris en el cielo, este nos recuerda la gracia de Dios.

He aquí, yo establezco **mi pacto** con vosotros, y con vuestra descendencia después de vosotros, y con todo ser viviente que está con vosotros: aves, ganados y todos los animales de la tierra que están con vosotros; todos los que han salido del arca, todos los animales de la tierra. Yo establezco **mi pacto** con vosotros, y **nunca más volverá a ser exterminada toda carne por las aguas del diluvio, ni habrá más diluvio** para destruir la tierra. Y dijo Dios: Esta es la señal del pacto que hago entre yo y vosotros y todo ser viviente que está con vosotros, por todas las generaciones: pongo mi arco en las nubes **y será por señal del pacto entre yo y la tierra**. Y acontecerá que cuando haga venir nubes sobre la tierra, **se verá el arco en las nubes**, y me acordaré de mi pacto que hay entre yo y vosotros y entre todo ser viviente de toda carne; y nunca más se convertirán las aguas en diluvio para destruir toda carne. Cuando el arco esté en las nubes, lo miraré para acordarme del pacto eterno entre Dios y todo ser viviente de toda carne que está sobre la tierra. Y dijo Dios a Noé: **Esta es la señal del pacto que he establecido entre yo y toda carne que está sobre la tierra**. Génesis 9:9-17. LBLA

Esto sucedió después del diluvio. El arco iris no es solamente un fenómeno natural, sino que es la señal del pacto que Dios estableció con Noé y nos recuerda la gracia de Dios.

Porque esto es para mí como en los días de Noé, cuando juré que las aguas de Noé nunca más inundarían la tierra; así he jurado que no me enojaré contra ti, ni te reprenderé. Porque los montes serán quitados y las colinas temblarán, pero mi misericordia no se apartará de ti, y el pacto de mi paz no será quebrantado, dice el SEÑOR, que tiene compasión de ti. Isaías 54:9-10. LBLA

El arco iris es señal respecto a que no nos alcanzará más juicio ni la ira de Dios. Debido a que la ira de Dios se aplacó al ser completamente descargada sobre el sacrificio de Jesucristo. La gracia de Dios no se apartará más de nosotros.

Por tanto, acerquémonos con confianza al trono de la gracia para que recibamos misericordia, y hallemos gracia para la ayuda oportuna. Hebreos 4:16. LBLA.

El arco iris significa que no habrá más juicio ni ira para ti y para mí. Por el contrario podemos recibir constantemente más gracia y favor.

El arco iris está presente cada vez que ingresas al trono de Dios. El trono de Dios no es un matadero, si no es un trono de gracia. Por esa razón puedes pedirle a Dios valientemente grandes cosas, porque el trono de Dios es un trono de favor. Muchas veces nos sucede que cuando se presentan problemas y desafíos nos olvidamos de este aspecto. Mejor es ingresar a la sala del trono de la gracia de Dios y encomendarle allí nuestros problemas al Señor, para que Él se ocupe de ello y lo quite de nuestro camino. El trono de la gracia es un lugar de milagros no te conformes con el término medio, atévete a pedir grandes cosas. El arco iris significa que no habrá más juicio ni ira para ti y para mí. Por el contrario podemos recibir constantemente más gracia y favor.

Noé y el arca - Jesús y la iglesia

Existen siete dispensaciones. En cada una de ellas el test es el mismo, la lección es: tú no puedes salvarte a ti mismo.

1. La primera dispensación es la dispensación de la **inocencia**. Abarcó el tiempo entre Adán hasta la caída del pecado, unos 400 años. Adán y Eva debían comer del árbol de la vida, el cual se encontraba en medio del jardín. Eso era su salvación. Pero a pesar de ello comieron del árbol del conocimiento del bien y del mal, del cual no tendrían que haber comido.

2. La segunda dispensación esta dispensación de la **conciencia**. Abarcó el tiempo de este la caída en pecado hasta el diluvio, unos 1656 años. Adán y Eva eran guiados por su conciencia.

3. La tercera dispensación es la dispensación del **gobierno humano** abarcó el tiempo de Ester diluvio hasta el llamado de Abraham, unos 427 años. Después del diluvio le fue otorgada al ser humano autoridad para gobernar.

4. La cuarta dispensación esta dispensación de la **promesa**. Abarcó el tiempo desde el llamado de Abraham hasta la ley de Moisés, unos 436 años.

5. La quinta dispensación esta dispensación de la **ley**. Abarcó el tiempo que abarcó la entrega de la ley en el monte Sinaí hasta el nacimiento de Jesús, la crucifixión y resurrección, aproximadamente 1400 años.

6. La sexta dispensación es la dispensación de la **gracia** abarca el tiempo de desde la muerte de Jesús hasta el arrebatamiento. Nosotros vivimos actualmente en esta dispensación caracterizada por la fe en Jesucristo.

7. La séptima dispensación es el reino del milenio. Comenzará a con el arrebatamiento. También en esta dispensación de la fe en Jesucristo será determinante. Durante estos 1000 años no habrá muerte.

En cada dispensación de la persona de Jesús es el centro, por tanto también fue de esa manera en la dispensación que vivía Noé. Antes de diluvio Noé construyó un arca. Noé no fue solamente un carpintero, sino que fue un predicador de justicia. Durante 120 años nueve predicó, pero nadie le creyó, por ello sólo él y su familia se refugiaron en el arca y fueron salvados.

si no perdonó al mundo antiguo, sino que guardó a Noé, **un predicador de justicia**, con otros siete, cuando trajo el diluvio sobre el mundo de los impíos. 2 Pedro 2:5. LBLA.

No predicó justicia y con ello predicó a Jesús. Esto constituye a Noé tipo de Jesús, porque Jesús también predicó justicia.

Hazte un arca de **madera de ciprés**; harás el arca con **compartimientos**, y la calafatearás por dentro y por fuera con **brea**. Y de esta manera la harás: de trescientos codos la longitud del arca, de cincuenta codos su anchura y de treinta codos su altura. **Harás una ventana** en el arca y la terminarás a un codo del techo, y pondrás **la puerta del arca en su costado**; la harás **con piso bajo, segundo y tercero**. Génesis 6:14-16. LBLA.

Cuando contemplas la gracia de Jesús, Él ve tu fe.

El arca es un cuadro tipológico para Jesucristo y la Iglesia. Madera simboliza la humanidad. En la Iglesia siempre hay madera, esto quiere decir seres humanos normales. De la misma manera que Noé es tipo de Jesús, quien estuvo en el centro del arca, así también Jesús está en el centro de la Iglesia. Los diferentes compartimientos en el arca representan simbólicamente al cuerpo de Cristo y a sus muchos miembros. La palabra hebrea para brea es **kafár** y también significa expiación. Tú y yo estamos cubiertos con el perdón de Jesús. El arca también tenía una única ventana, la cual estaba situada bien arriba. Noé y su familia tenían que mirar hacia arriba para poder ver la luz. De la misma manera nosotros elevamos nuestra mirada en la iglesia para mirar a Jesús. Cuando contemplas la gracia de Dios, Él ve tu fe. La entrada del arca estaba ubicada en el costado. Cuando Jesús estuvo colgado en la cruz, un soldado clavo su lanza en el costado de Jesús, fluyó sangre y agua. Los tres pisos del arca sobre un cuadro simbólico que representa las tres divisiones en el templo: atrio, en Lugar Santo y Lugar Santísimo. Jesús desea que vivamos en el Lugar Santísimo y que le contemplemos a Él.

Y edificó Noé un altar al SEÑOR, y tomó de todo animal limpio y de toda ave limpia, y ofreció holocaustos en el altar. Y el SEÑOR percibió el aroma agradable, y dijo el SEÑOR para sí:

Nunca más volveré a maldecir la tierra por causa del hombre, porque la intención del corazón del hombre es mala desde su juventud; nunca más volveré a destruir todo ser viviente como lo he hecho. Génesis 8:20-21. LBLA.

Luego del diluvio Dios le dio una señal a Noé por medio del arco iris. Significa que Dios no iba descargar más su ira sobre el ser humano y que no habría más juicio. Las aves que no ofreció en sacrificio, son un cuadro tipológico de Jesús. En tal sacrificio el Padre celestial percibió el olor el olor grato de su Hijo, ello lo impulsó a decir que no habría más juicio y que no descargaría más su ira sobre el ser humano no fue la obediencia de Noé lo que impulso a Dios establece el pacto con la señal del arco iris, sino la hermosa fragancia del sacrificio de Jesús. Dios huele en ti siempre la fragancia de Jesús. Incluso cuando hueles mal a causa del pecado, Dios huele en ti el olor del sacrificio de Jesús.

¡Los pensamientos de Jesús están llenos de gracia!

Y vi a otro **ángel poderoso** que descendía del cielo, envuelto en una nube; y **el arco iris estaba sobre su cabeza**, y su rostro era como el sol, y sus pies como columnas de fuego; y tenía en su mano un librito abierto. Y puso el pie derecho sobre el mar y el izquierdo sobre la tierra; y gritó a gran voz, como ruge un león; y cuando gritó, los siete truenos emitieron sus voces. Apocalipsis 10:1-3. LBLA.

Aquí se trata de Jesús que apareció en forma de ángel. Sobre su cabeza esta el arco iris. Esto quiere decir que en la cabeza de Jesús siempre hay gracia, y sus pensamientos están llenos de gracia.

Resumen:

El arco iris siempre nos recuerda la gracia de Dios.

Oración y confesión personal:

Gracias Jesús, a causa de tu sacrificio siempre recibo gracia y favor. Tus pensamientos están llenos de gracia. Ayúdame a mantener mi mirada en ti. Gracias por el arco iris que me recuerda que no te enojarás más conmigo. Por medio de tu sacrificio en el juicio fue detenido en mi vida. Amén.

Al comienzo de esta prédica el Pastor Erich Engler mencionó lo que sucedió el día 20 de febrero del 2017 sobre el cielo de Singapur:

“En todos los medios de Suiza se publicó este suceso. Se trataba de un espectáculo en el cielo, se trataba de un así denominado arco iris de fuego. Un arco iris de fuego no es un arco iris normal. Son arco iris que parecen como haber explotado, no tienen la forma normal de un arco iris en forma de arco como lo conocemos, en la forma de nuestro edificio, aleluya, al arca de Noé ¿verdad?

Estos arcos iris de fuego son muy especiales, les he traído una foto, así se ven estos arco iris de fuego:



Este arco iris apareció sobre el cielo de Singapur justamente el día en que Benjamín Netanjahu, el primer ministro de Israel estuvo de visita en Singapur, esto sucedió el día 20 de febrero de 2017. Sucedió exactamente ese día. Nosotros vivimos en el año 2017, pero en el calendario judío es el año 5777, ¿puedes ver allí tres números 7? Aleluya. ¿Puedes reconocer allí que el número 7 aparece tres veces? El día que el primer ministro de Israel después de varias décadas, visitó otra vez Singapur, se presentó en el cielo este arco iris. Fue un acontecimiento especial.

Un espectáculo de la naturaleza que rara vez aparece. En el calendario judío estamos viviendo en el año 5777. En nuestro calendario gregoriano nos encontramos en el año 2017. Aquellos que estuvieron presentes a principio de año, nos hemos referido al significado que tiene el año 2017, ¿te acuerdas de ello? Es el año de victoria, el año de jubileo, el año en que anunciaremos la gracia como nunca antes. Alabado sea el Señor.

Este arco iris apareció y la noticia se divulgó en muchísimos medios. También apareció en los periódicos suizos, simplemente porque fue un acontecimiento que rara vez aparece. Señales son para Israel, para ti y para mí, nosotros tenemos a Jesús, no tenemos necesidad de guiarnos por las señales, las señales son para Israel, aleluya. Por esa razón apareció este maravilloso arco iris, exactamente el día en que Benjamín Netanjahu visitó Singapur. ¿No es esto grandioso? El año de jubileo, aleluya. Fue un momento especial en que el primer ministro de Israel visitó Singapur, Dios concedió una señal para Israel. Aleluya. Alabado sea el Señor”.

**iglesiadelinternet**
El sitio diferente en la Web

iglesiadelinternet.com

¡La gracia de Dios cambiará tu vida!

Efectivo a nivel internacional, porque es de bendición para miles de personas en todo el mundo. Contribuye a su bienestar espiritual.

*De gracia recibimos, de gracia damos.
Descargas gratuitas. Servicio de discos.*

*Prédicas, enseñanzas, seminarios, devocionales, etc.
Amplia temática bíblica de aplicación práctica en la vida cotidiana. (Audio mp3, video y texto)*

Contacto: ministerio@iglesiadelinternet.com
¡Muchas gracias por visitarnos!

¿Ha sido Usted bendecido/a por esta enseñanza? Le animamos a compartirnos un breve testimonio o agradecimiento, es una manera de bendecirnos a nosotros y a otros:

gracia@iglesiadelinternet.com

ministerio@iglesia-del-internet.com

Donaciones, transferencias bancarias:

"Si nosotros sembramos entre vosotros lo espiritual, ¿es gran cosa si segáramos de vosotros lo material? 1. Corintios 9:11

Beneficiario: Familienkirche
Código Postal: 8640 Ciudad: Rapperswil
Cuenta, IBAN: CH8208731001254182059
Banco: Bank Linth LLB AG
BIC/SWIFT: LINSCH23
Código Postal: 8730 Ciudad: Uznach
País: CH (Suiza)

Más información en:

www.iglesiadelinternet.com/donaciones